



5 Pièces

145 m²

Réf. W-02U1LS

2 870 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur du village de Saint-Tropez à quelques pas du port et des plages, très bel immeuble composé de 4 appartements entièrement rénovés et climatisés. D'une surface totale de 141 m², cette monopropriété est un véritable coup de cœur. Chaque appartement a été réalisé avec goût, qualité et dispose d'une cuisine équipée, salle de douche et wc. Au rez-de-chaussée se trouve un studio avec deux couchages, au premier et deuxième étage se trouvent deux studios avec quatre couchages et au dernier étage se trouve un duplex avec six couchages et terrasse tropézienne ensoleillée. L'ensemble sécurisé ...

Situated in the heart of the village of Saint-Tropez, just a few steps from the port and beaches, this beautiful building comprises 4 fully-renovated, air-conditioned flats. With a total surface area of 141 sqm, this single-family home is a real 'impulse buy'. Each flat has been designed with taste and quality in mind, and features a fully-equipped kitchen, shower room and toilet. On the ground floor there is a studio apartment sleeping two, on the first and second floors there are two studio apartments sleeping four and on the top floor there is a duplex apartment sleeping six with a sunny roof ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

